

Message du 20 aout 2022 ADLV Côte d'Or à l'équipe locale

Chers amis,

Une petite carte postale pour donner des nouvelles du groupe.

À notre dernière rencontre du 20 juin, une vingtaine d'entre nous avons vécu des retrouvailles chaleureuses autour du partage d'un "repas tiré du sac" bien garni favorisant la rencontre conviviale que nous avons l'habitude de partager. Après un échange positif sur le contenu rédactionnel de la revue (les éditos, les essentiels, les dossiers), chacun a rendu compte de ses activités associatives, paroissiales etc... constatant toutefois les difficultés de rencontres en présentiel dues au covid. Le moral de certains en a pris un coup mais on espère que cette phase est dernière nous. Puis nous avons abordé le sujet "urgent" concernant la campagne de recrutement que nous devons lancer prochainement pour élargir le groupe et tenter de le rajeunir... (peut-être que dans nos relations proches nous pouvons envisager un contact à transmettre ?) et nous avons aussi évoqué la suite de l'animation du groupe (pour nous succéder, les Germon et les Fournet) et trouver une formule dont les responsabilités opérationnelles pourraient être plus réparties (proposition de Claude).

Pour cette campagne, quelques-uns d'entre nous ont déjà des idées, Michel Danrey a écrit un texte dont nous débattons et qui pourrait être adressé à nos cibles (sympathisants, paroisses, mouvements, associations, abonnés à la revue etc...).

Pour réfléchir aux modalités de cette campagne, se répartir le qui fait quoi, il a été décidé, **pour ceux qui se sentent motivés par cette démarche**, de se rencontrer :

le 6 septembre de 18 à 20h chez les Fournet, 6 impasse de la Moselle 21121 Fontaine les Dijon (tél : 06 07 08 63 86). Merci de prévenir si vous en êtes ! (avec un petit apéro).

Université du Croisic : Nous étions 6 à y participer. Comme d'habitude, nous avons vécu une grande et enrichissante rencontre (voir les comptes rendus sur le site des amis : <https://amisdelavie.org/luniversite-du-croisic/>). Si vous en avez la possibilité allez voir et écouter la vidéo sur la table ronde sur « une presse indépendante et pluraliste... ».

Prochaine rencontre-débat. À l'initiative de Claude Lecinq, Aymeric Christensen, directeur de la rédaction de la revue (celui des éditos), a favorablement accepté l'invitation pour une rencontre ouverte à tous, vers la fin novembre, en partenariat avec l'Acat entre autres, sur un thème à définir.

Nous aurons probablement une rencontre de groupe courant du trimestre pour évaluer notre campagne de recrutement mais on en reparlera.

D'ici là, profitez de ces vacances pour favoriser les rencontres familiales, amicales, découvrir de belles régions, lire ou écouter, bref, passez du bon temps, à nos âges il faut toujours l'apprécier et ne pas s'en priver !!!

On vous embrasse

Maurice Fournet, Nicole Germon